

Landeshauptstadt München
Geschäftsstelle Ost Bezirksausschuss, Bezirk 16
z. H. Herr Kauer
Friedenstr. 40

81660 München

Eilt	Sofort	Ø				
Direktorium - HA II/BA G Ost						
26. JULI 2017						
AZ:						
zK	zwV	R	Wv.	Abt.	Vg.	Uml.

München, 24.07.2017

Sehr geehrter Herr Kauer,

auf der letzten Bürgerversammlung für den Ramerdorfer Stadtbezirksteil am 22. Juni 2017 wurde u. a. durch , Vertreter des Kreisverwaltungsreferats bekannt gegeben, dass der Stadtrat die Anschaffung von Dialogdisplays zur Geschwindigkeitskontrolle befürwortet hat.

Wir, eine Interessensgruppe, die sich für die Verkehrsberuhigung der Hechtseestrasse einsetzen und dies auf der letzten Bürgerversammlung durch unsere Anträge publik gemacht haben, wünschen/bewerben uns für das Aufstellen zweier Dialogdisplays zur Geschwindigkeitskontrolle in der Hechtseestrasse.

Um Ihnen zu verdeutlichen, wie aktuell das Thema ist, haben wir bei den Anwohnern der Hechtseestrasse vorgesprochen und um Unterstützung in Form einer Unterschrift gebeten.

Wir bitten, um Anhörung und Umsetzung unseres Antrags im Bezirksausschuss am Donnerstag, den 27. Juni 2017, und verbleiben

mit freundlichen Grüßen und einer schönen Sommerpause,
im Namen von

Antrag – Bezirksausschuss, 27. Juni 2017

Wir beantragen die Aufstellung von zwei mobilen Dialog-Displays in der Hechtseestrasse stadteinwärts (Wildenholzener Strasse) wie stadtauswärts (Höhe Jäcklinstrasse).

Dialog-Displays informieren Verkehrsteilnehmer über Ihre aktuelle Geschwindigkeit.

Die Hechtseestrasse ist zwischen der Berger-Kreuz-Strasse und dem Mittleren Ring sehr breit ausgebaut. Regelmässig kommt es hier zu extremen Geschwindigkeitsüberschreitungen. Sowohl im Berufsverkehr als auch in den Nachtzeiten.

Kinder, Jugendliche, Berufstätige und alte Menschen nutzen die Strasse als Schulweg, um zur U-Bahn Innsbrucker Ring oder zur Bushaltestelle Hechtseestrasse zu kommen. Sehr häufig muss dafür die Strasse überquert werden.

Durch die hohen Geschwindigkeiten ist die Sicherheit aller stark gefährdet.

Die hohen Geschwindigkeiten führen zu einer hohen Lärmbelastung.

Wir versprechen uns von den Geschwindigkeits-Dialog-Displays

- eine deutliche und anhaltende Verhaltensänderungen bei den Kraftfahrern
- die Reduzierung der Geschwindigkeit auf das vorgeschriebene Niveau
- die Erhöhung der Sicherheit aller Passanten und
- die Reduzierung der Lärmbelästigung durch schnell fahrende Autos

München, den 03.07.2017